

# *La Russie dément avoir effectué des frappes aériennes contre la ville syrienne d'Idleb*

---



Moscou, 8 février (RHC)- Le ministère de la défense de la Russie a démenti des informations selon lesquelles des avions de ce pays auraient effectué des frappes aériennes contre la ville syrienne d'Idleb tuant 15 civils.

Le porte-parole de ce porte-feuille, Igor Konachenkof, a souligné que toutes ces informations sont des mensonges délibérés.

Pour sa part, le porte-parole du secrétaire général des Nations Unies Stéphane Dujarric, a lancé un appel à multiplier les efforts globaux pour parvenir à une solution politique en Syrie.

D'autre part, l'armée syrienne a fait avorter la tentative d'infiltration d'un groupe de 80 terroristes, formé par l'État Islamique et par Al Nosra, à l'Est de Damas.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120956-la-russie-dement-avoir-effectue-des-frappes-aeriennes-contre-la-ville-syrienne-didleb>



**Radio Habana Cuba**